
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  1(1' / 2018 

O Vereador que a presente subscreve, após ouvido o Plenário, 

vem na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Zorobabel Paiva Nunes Filho — Gerente Regional da 

Embasa Nesta, solicito em caráter de urgência a recuperação do 

calçamento em paralelepípedo da Rua Arthur de Brito em frente ao 

mercadinho da Izabel no Bairro Jardim Aeroporto. 

Sala das Sessões, em 09 de Novembro de 2018 

Alberio Carlos Caef o da Silva er o Jardim Aeroporto) 

-Vereador- A ct§42",  
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INDICAÇÃO N°  4 -1  /2018 
,  03 .4 1»..Q.J.J‘91-11."41 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

\in LÀ£2.9" 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Exm° Sr. Mário Silvio Mendes Negromonte Júnior, 

Deputado Federal PP/BA, solicitando emenda Parlamentar para 

realização de duas obras muito importantes para a comunidade do 

Bairro Jardim Aeroporto, Paulo Afonso Ba. 

Conforme abaixo; 

- Cobertura da Quadra de Esportes R$300.00,00 

-Colocação de Grama Sintética no Campo de Futebol RS800.00,00 

TOTAL R4$1.100,00 

Sala das Sessões, 09 de Novembro de 2018 

".#Alberio Carlos Caeç n_ga_Slafgare-le Jardim Aeroporto) 

- Vereador — 
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